

自立・自己実現

①生活習慣と規則を守る力

②仲間とともに高まる力

③自ら考え、行動する力

学校だより

茨木市立東中学校

11月2日 No.7

発行責任 長田 功

朝夕がめっきり寒くなり秋の深まりを感じます。



2学期の大きな行事である文化発表会・体育大会が無事に終わりました。保護者の皆様ご応援ありがとうございました。昨年からはまったエール交換や集団行動の演技は、教師と生徒の信頼関係があったからできたものです。生徒と教員が一体となって進めてきた行事です。体育大会はクラスや学年のまとめり、そして各ブロックがまとめり、学校全体が一体となり、素晴らしい体育大会とな

りました。行事前後の子ども達の日常の学校生活の落ち着き度が行事の成功を図るバロメーターかなと思っています。東中の子ども達は、文化発表会・体育大会で大きな達成感を味わい、行事後の学校生活（特に授業態度）は素晴らしく、東中学生徒の成長や心意気が感じられる行事となり大変嬉しく思います。3年生は、進路選択が迫ってきますが、日々精進し、仲間と共に切磋琢磨して乗り切ってほしいものです。



後期生徒会本部役員決まる

10月18日の生徒会立会演説会で1年生4名2年生4名の本部役員が決まりました。立候補してくれた全員に拍手を送りたいと思います。この東中学校を、規律ある過ごしやすい学校にする為に共に努力しましょう。2-1 吾郷史佳 2-1 土方康弘 2-4 青木菜南 2-4 安藤壮真
1-3 幸地陽菜 1-3 梶朝子 1-5 濱田尚毅 1-5 堀河優樹

東中校区フェスタ盛り上がる

今年の校区フェスタは、**地域とつながろう「きずな〜いざという時のために〜」**をテーマに防災に取り組みました。準備や当日協力頂いたPTAの皆様・自主防災会の皆様はじめ多くの地域の皆様や生徒の皆さん、先生方ありがとうございます。運動場は朝方多少ぬかるんでいましたが、ソフト部や野球部の皆さんの協力により、ほぼ時間通りに進めることができました。キックベースボールは1時間ほど雨が降り出しやむなく中止となりましたが、プールや体育館では、昨年と同様に防災にちなんだアトラクションや、防災の心構え等クイズ形式で、小学生に問題を出したり、紙芝居を読んだりしてたくさんの生徒が大活躍してくれました。実行委員の役員さんも、中学生の活躍に大変喜んでおられました。また、今回もおいしいカレーが振る舞われました。カレー作りも、地域の皆さんや本校PTAのお母さん方、テニス部の生徒や中学生の有志（土曜クッキングにも参加）の皆さんの協力がありました。お礼を言いたいと思います。



人権講演会実施

10月30日(月)岡山県から全盲の竹内昌彦先生に来ていただき、「私の歩んだ道」「見えないから見えたもの」の演題で約90分間お話をしていただきました。

小さい時から様々な苦難を乗り越えてこられた竹内先生。どんな苦難にも負ける事なく果敢に生きてこられた姿勢に感動しました。竹内先生の話から、障がい者問題は我々自身の問題として気づかせていただいたのではと思います。毎年、1年生ではこの時期に命の学習から障がい者問題を取り上げて、車椅子体験やアイマスク体験等を実施し、その不便さや怖さを体験し、社会の中で一緒に生きていく障がい者の皆さんとの接し方、考え方を学んでいます。我々自身もいつ何時に病気や怪我で障がいを持つかわかりません。この問題を決して他人事とせず自分自身の身近な問題として今後も考えて行きたいものです。障がいがあるなしに関わらず住みやすい世の中、生きやすい世の中にして行きたいですね。話の中に出てきた「いじめ問題」「自死の問題」「親の深い愛情」「なんのために勉強するのか？自分のための勉強という答えでは100点ではないという評価」。他にもたくさん胸を打つお話がありました。皆さんはどんな話が心に残りましたか。

部活動の成績・三島地区中学校・支援学校卓球大会(10月23日)

中学女子の部 優勝 東 柚希 男子A 3位 大根 琢夢
中学男子B 2位 大橋 勇仁 3位 松永 健斗

【水泳部】

茨木高校杯 水泳大会 10月8日

森脇 康太 男子50mバタフライ 優勝 男子50m自由形 4位
河本 知樹 男子200m個人メドレー 3位 男子50m背泳ぎ 4位
藤澤 佑平 男子50mバタフライ 7位
仲辻 光年 男子50m自由形 5位 男子100m自由形 7位
中島 琉斗 男子200m個人メドレー 6位 2:51.00
長田 旬平 男子100m平泳ぎ 7位
青木 菜南 女子50m自由形 4位 女子100m平泳ぎ 4位
井下 愛子 女子50m自由形 5位 女子50m背泳ぎ
男子200mメドレーリレー 2位 女子200mメドレーリレー 5位
男子200mフリーリレー 3位 女子200mフリーリレー 4位
男女混合200mメドレーリレー 4位
男子総合の部 2位 63点
女子総合の部 3位 35点
男女総合の部 2位 108点

教育文化月間表彰

- ・男子バスケット「大阪府選抜選出」
万木 雅也(3年)
- ・女子ソフトボール
「大阪府選抜選出」
島尻 悠実乃(3年)

今後の予定

- 11月3日(金)教育文化月間中央大会
- 11月5日(日)英語スピーチ大会
- 11月6日(月)3年懇談~10日
- 11月7日(火)東中サミット(防災について)
- 11月19日(日)教育問題懇談会(青健ネット主催)
- 11月21日(火)~24(金)期末テスト
- 11月27日(月)3年実力テスト



人権講演会：竹内昌彦先生

《第 66 回 体育大会》



3年集団行動



騎馬戦



棒引き



大網とび



1年クラス対抗R

10月21日（土）東中校区フェスタ盛り上がる（生徒の皆さんが頑張りました）



防災をテーマにした今年の校区フェスタ、中学生がスタッフとして参加協力し地域の自主防災会の方、立命館大学の学生さんと活動しました。カレー大昼食会ではなんと600食のカレーが参加者にふるまわれました。南野農園から届いた新米で炊いたご飯は最高に美味かったです。実際に災害が起こった場合は、ガス・電気は使えないので、炊き出しや、トイレのことも考えないといけません。これからも地域とともに防災・減災の取組に協力したいものです。